

Extrait du Portail de la Liturgie Catholique

<http://www.liturgiecatholique.fr>

Me voici Seigneur !

- Thèmes - Liturgie - La vie de la liturgie - Au service de la liturgie - Service de l'autel - Revue Servir -



Date de mise en ligne : jeudi 20 octobre 2011

Me voici Seigneur !

Cette phrase tirée du psaume 39,8 et reprise par la lettre aux Hébreux pour l'appliquer au Christ Jésus (10,17), donne tout le sens à ton service de l'autel. Le Seigneur t'a appelé, et tu as répondu : "me voici". Tu peux répondre ainsi sans crainte, car celui que tu sers est le "Roc" sur lequel ta foi peut bâtir ta maison. Jésus est ce Roc sur lequel on peut s'appuyer et que l'autel, normalement en pierre, symbolise. C'est autour de l'autel que toute église est construite, car elle n'a de signification qu'autour de Jésus-Christ : Jésus-Christ, Parole de Dieu, qui donne à notre vie son sens et son soutien comme nous le diront quelques témoins. Jésus-Christ à qui nous manifestons notre respect dans nos déplacements à l'église, respect que nous étendons à tous les chrétiens rassemblés puisqu'ils sont le corps du Christ.

"Me voici, Seigneur". Pense souvent à cette phrase, redis-la souvent dans ta prière. C'est elle qui t'aidera à mieux "SERVIR".

Père Angelo